

El Ministro Edgardo Ortuño expresa su preocupación por el derrame de ácido sulfúrico en Upm, pero asegura que la situación ha sido controlada

Principal



Publicada el: 11/03/25	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 108	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministro-edgardo-ortuno-expresa-su-preocupacion-por-el-derrame-de-acido-sulfurico-en-upm-pero-asegura-que-la-situacion-ha-sido-controlada_20405.php

EL MINISTRO EDGARDO ORTUÑO EXPRESA SU PREOCUPACIÓN POR EL DERRAME DE ÁCIDO SULFÚRICO EN UPM, PERO ASEGURA QUE LA SITUACIÓN HA SIDO CONTROLADA

Principal

El Ministro Edgardo Ortuño expresa su preocupación por el derrame de ácido sulfúrico en Upm, pero asegura que la situación ha sido controlada

El ministro de Ambiente Edgardo Ortuño realizó una visita inesperada a la planta de UPM en Fray Bentos tras un incidente de derrame de ácido sulfúrico ocurrido el lunes por la tarde. Aseguró que "el grueso" del material derramado "quedó contenido en el

muelle", lo que tranquiliza en parte la situación.

Ministro de Ambiente Visita Fray Bentos Tras Derrame de Acido Sulfúrico

El ministro de Ambiente, Edgardo Ortuño, se trasladó este martes por la mañana a Fray Bentos para inspeccionar la planta de pasta de celulosa de UPM, luego del derrame de ácido sulfúrico que tuvo lugar el lunes a la tarde, alrededor de las 17 horas, al atracar un buque con productos químicos en el muelle de la empresa, ubicado sobre el río Uruguay.

Durante una rueda de prensa posterior a su recorrido por la zona del incidente, Ortuño expresó su preocupación, aunque destacó que el derrame fue controlado y que, en su mayoría, el ácido quedó confinado en el muelle.

"Hubo un goteo que cayó al río y está siendo analizado por los técnicos del Ministerio," explicó.

El ministro afirmó: "Es un derrame puntual que quedó acotado en el muelle, más allá de una pérdida en una válvula que nos preocupa.

" Al ser consultado por el corresponsal de Subrayado, Daniel Rojas, sobre la magnitud del derrame, señaló que la evaluación realizada por la empresa indica que se trató de una tonelada de ácido, de la cual se ha recuperado aproximadamente 500 litros. Respecto al impacto en el río Uruguay, Ortuño añadió: "La totalidad prácticamente ha sido contenida, aunque hubo un goteo puntual que los técnicos del Ministerio están analizando.

" Resaltó que "el grueso quedó contenido en el muelle gracias a los procedimientos establecidos por la empresa mediante los planes de contingencia, que operaron con una respuesta rápida.

" Desde el comienzo, la preocupación de las autoridades se centró en que aguas abajo se encuentra la toma de agua utilizada por OSE en la planta potabilizadora que abastece a Fray Bentos. Sin embargo, se tomó la decisión de utilizar la toma de agua alternativa, ubicada aguas arriba de la planta de UPM, ante la situación del derrame.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL MINISTRO EDGARDO ORTUÑO EXPRESA SU PREOCUPACIÓN POR EL DERRAME DE ÁCIDO SULFÚRICO EN UPM, PERO ASEGURA QUE LA SITUACIÓN HA SIDO CONTROLADA

Edgardo ortuno expresa su preocupacion por el derrame de acido sulfurico en upm pero asegura que la situacion ha

Tags

puntual, contenido, ministerio, ambiente, edgardo, inesperada, derrame, incidente, uruguay, ministro, derramado, empresa

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Ministro de Ambiente se desplaza a Fray Bentos tras el derrame de ácido sulfúrico en el puerto de acceso a Upm*
- 4.0 *** *Incidente de derrame de ácido sulfúrico en el muelle de Upm en el puerto de Fray Bentos genera preocupación y activa protocolos de seguridad*
- 4.5 *** *Ose cambia la fuente de agua para Fray Bentos ante el derrame de ácido sulfúrico en el muelle de Upm como medida de seguridad*
- 4.0 *** *Incidente en el puerto de Fray Bentos mientras se descargaba ácido sulfúrico*
- 4.1 *** *Edgardo Ortuño toma las riendas del Ministerio de Ambiente y revela la reactivación de la construcción de la represa de Casupá*
- 4.5 *** *Con determinación y entusiasmo renovado, Edgardo Ortuño se alista para asumir la dirección del Ministerio de Ambiente*
- 3.5 *** *La búsqueda de desaparecidos tras el colapso de un puente en Brasil se torna más compleja por la presencia de toneladas de ácido en la zona*

4.0 * *Edgardo Ortuño anticipa la posibilidad de que el Frente Amplio postule diversas candidaturas en las elecciones departamentales*

4.1 * *Incidente ambiental en Fray Bentos: Camión de Montes del Plata derrama 1.200 litros de ácido tóxico*

4.9 * *Ortuño asume en Ambiente y resalta el plan nacional de infraestructura hídrica, con Casupá como uno de sus puntos clave*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo